



我孫子第四小学校 P T A
会 長 松尾 綾 輔

運営委員会だより

今年も残りわずかとなりました。

1 2 月 2 日（金）第 4 回運営委員会が開かれましたので、お知らせします。

1. 会長挨拶

早いもので街がクリスマスの装いとなり、いよいよ年末を感じる今日この頃です。修学旅行や林間学校など、沢山の行事が行われた 2 学期も間もなく終了します。特に「よつばっこ祭り」が無事開催できたのはバザー委員会の皆さんを中心としたご協力があったの事だと思います。また各種の P T A 活動にもご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。それぞれの活動に関わり、子供たちを取り巻く環境を支えてくださった全ての方々に感謝いたします。

子供たちは、学校や地域社会、各ご家庭の中で日々を過ごし、一日一日と着実に成長を重ねていきます。この年代の子供たちが健やかに成長していく環境をつくるためには、学校や地域社会、各ご家庭とがその教育の責任を分け合い、「力を合わせて努力をしていく」という気運を高めていくことが何よりも大切であり、必要であると考えております。保護者と教員の皆さんの共同組織である P T A は、その連携を健全に保ち、子供たちが健やかに成長していく環境をつくるという観点で、非常に重要な役割を担っております。

さて、この時期は、暗くなるのがずいぶんと早くなりました。前回からの繰り返しとなりますが、今一度お子様の帰宅時間を見直しておきましょう。また、お子様自身で危ないポイントを見極められるよう、各ご家庭におかれましては、事件・事故を未然に防ぐための注意点や約束事を、お子様を交えて話し合ってください、防犯や安全に対する意識を高めていただければと思います。

残りの期間も全ての子供たちにとって心に残る充実した学校生活となるように、明るく元気に心身ともに逞しく成長していけるように、保護者の皆さん・教職員の皆さんにおかれましては引き続き、P T A 活動にご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

6 年生は卒業を間近に感じる時期になってきたと思います。かけがえのない一日一日を大切にお過ごしください。

2. 校長先生挨拶

P T A の皆様には、本校の教育活動にご協力くださり、感謝申し上げます。

1 0 月に 2 週間ほどコロナウイルス陽性者がゼロになりましたが、1 1 月に入って少しずつ増えてきている状況です。また、今年は、インフルエンザも流行するのではないかという予測もあるようです。これからは、風邪・インフルエンザの予防に努めていく時期になりますが、コロナ感染症対策も併せて行っていかなければなりません。寒い時期ではありますが、効率よく換気を行い、手洗いや消毒等も行っていきたいと思っております。寒暖に応じての衣服の調節、手袋の着用等も指導してまいります。

1 1 月 2 9 日（火）、持久走大会を行いました。多くの保護者の方々に参観していただき、またあたたかい応援をいただき、子供たちは普段以上の力が出せたと思っております。また、児童の安全確保のために、P T A 執行部の方々を中心にご協力いただき、大変感謝しております。

12月は、「師走」という言葉のとおり、あわただしくなります。短縮日課で早く下校する日が多くなります。忙しいときほど怪我やトラブルが多くなりがちです。「子供たちをよく見る」「子供たちの話をよく聞く」ことを心がけていきたいと思います。

また、12月には、伝統芸能クラブが郷土芸能祭に出演したり、陸上部が我孫子市小学校陸上競技大会に出場したりします。学校を代表して参加することになりますので、練習してきた成果を発揮し、活躍することを期待しています。

引き続き、ご協力くださいますようお願いいたします。

3. 教頭先生から

今学期も本校の教育活動にご協力くださり、ありがとうございました。今学期は、リレー大会、さわやかコンサート、持久走大会等、学校行事の運営にお力添えをいただきました。また、PTAバザーでは、バザー委員の方々を中心に、企画から運営まで行っていただきました。さらに、学級懇談会後の窓ふき、朝読書時間の動画による読み聞かせ、図書整理等のボランティア活動にご協力いただきました。皆様のお陰で、本校の教育活動が大変充実したものとなりました。

次に、コロナ感染拡大防止対策についてです。

ご家庭での毎朝の検温および健康観察ありがとうございます。先日メールでもお伝えしましたが、本校では登校時の健康観察を昇降口で行ってききましたが、感染者の減少や気温を考慮し、12月5日から教室で行います。引き続き、ご家庭での健康観察を確実に行っていただき、健康観察カードへの記入をお願いいたします。また、ご家庭で風邪症状がある方がいらした場合には学校をお休みくださるようお願いいたします。

学校では、これからも手の消毒、手洗いの励行、換気、場面に応じたマスクの着脱等の感染症対策を講じながら、学習や生活を行なっていきます。

次に学校評価についてです。

今年度も学校の教育活動や運営について、組織的、継続的に改善を図るため、保護者の皆様に学校評価をお願いします。期間は、12月9日（金）から16日（金）までです。回答は、Web上または、紙面でも可能です。詳細は、この後12月8日に文書でお知らせいたします。

4. 教務主任の先生から

10月11月の学校行事について説明させていただきます。

・10月4日 第1学年校外学習

初めての校外学習、学年全員でレクをしたり、お弁当を食べたりしました。グループごとに考えたレクも行き、充実した活動となりました。

・10月5日 市内音楽発表会

2年ぶりの開催となりました。今年度は、合唱部と吹奏楽部合同で参加しました。

・10月8日 よつばっこまつり（PTAバザー）

コロナ禍でもPTA役員の皆様のご協力のおかげで、よつばっこまつりを開催することができました。子供たちは、サイエンスショーや様々な催し物を楽しむことができました。

・10月12日 第3学年 校外学習

登山客で混み合うことが懸念されていましたが、予想ほど混み合うことなく、登山を行うことができました。

・10月17日 第2学年 町たんけん

我孫子周辺の各事業所に協力をいただき、我孫子の町を調べることができました。保護者の皆様にも引率のお手伝いをしていただき、ありがとうございました。

- ・ 10月21日、22日 第6学年修学旅行
紅葉のシーズンということもあり、道路が混雑しており、行程の変更がありましたが、無事に全行程を行うことができました。滝の見学や戦場ヶ原ハイキング、日光東照宮など歴史や自然に触れる貴重な機会となりました。
- ・ 10月27・28日 さわやかコンサート
コロナ禍のため、合唱ではなく合奏という形での開催となりました。楽器の準備のため、たくさんの保護者の方に協力いただきました。どの学年も工夫を凝らした発表を行うことができました。
- ・ 11月1日 なかよし学級校外学習イトーヨーカドー
実際にお金を払って買い物をしたり、ご飯を食べたりしました。実生活に生かすことのできる充実した機会となりました。
- ・ 11月8日 就学時健康診断
令和5年度入学の子供たちの健康診断を行いました。来年度は149名が入学します。
- ・ 11月15日 第4学年 千葉市中央博物館 科学未来館
交通状況が混み合っており、遊覧船に乗る予定でしたが、千葉市中央博物館に変更となりました。博物館では、千葉の地理や歴史、動植物などを見学することができました。科学未来館では、最先端の科学にふれたり、体験したりすることができました。
- ・ 11月21日 第3学年 消防署見学
我孫子西部消防署に行きました。消防署職員の方々に協力していただき、緊急車両や宿舎の中を見学することができました。子供たちの質問にもたくさん答えていただきました。
- ・ 11月25日 白山中学校職員交流
若年層の職員を中心に子供の様子を見学したり、小学校の先生の授業について学んだりして交流しました。
- ・ 11月29日 持久走大会
今年度も白山中学校のグラウンドもお借りして持久走大会を実施することができました。保護者の皆様にも走路の安全を守っていただき、ありがとうございました。
- ・ 12月1日 市内陸上競技大会
延期を重ねての実施となりましたが、無事に市内陸上競技大会を行うことができました。寒空の中での開催でしたが、子供たちはベストを尽くすことができました。
2学期の今後の予定は、
- ・ 12月6日～9日 学期末短縮日課
- ・ 12月13日 第6学年 校外学習佐原方面
- ・ 12月23日 第2学期終業式
今学期も保護者の皆様のご協力のおかげでたくさんの行事を行うことができました。ありがとうございました。

5. 各委員会から

各委員会からの活動報告（10月～11月）

委員会		日	活動内容
学 年 学	6年	10/27、 28	さわやかコンサート受付、誘導、セッティング
	5年	10/28	さわやかコンサート受付、誘導、セッティング
	4年	10/28	さわやかコンサート受付、誘導、セッティング
	3年	10/28	さわやかコンサート受付、誘導、セッティング

級	2年	10/7	町たんけんボランティア
		10/28	さわやかコンサート受付、誘導、セッティング
	1年	10/28	さわやかコンサート受付、誘導、セッティング
広報		10/8	バザー撮影
		10/28	さわやかコンサート撮影
		11月	取材班、PC班、各自コメント作成、レイアウト作成
ベルマーク		10/19	回収・仕分け・集計・発送
バザー		10/5	第8回バザー委員会（前日準備についての確認、当日スケジュール確認）
		10/7	前日準備、お釣りの受け渡し
		10/8	よつぱっこ祭り 開催
		10/27	収益金を千葉銀行に入金
		11/2	第9回バザー委員会（売上報告、各ブースの感想・引継ぎファイル提出）
		11/9	四小バザーだより印刷・配付
社協		10/12	介護予防教室
		10/26	介護予防教室
		11/9	介護予防教室
		10/27	とおんきごう
		11/24	とおんきごう
		11/10	健康まつり 前日準備
		11/11	健康まつり

6. 執行部から

(1) よつぱっこ祭りについて 10月8日（土）

3年ぶりにコロナ禍での開催ということで、様々な制限がある中で、バザー委員の皆さんがバザーに代わる子どもたちの思い出に残るイベントを、ということで5ヶ月間一生懸命試行錯誤してくださり、先生方のご協力もあり、大きな混乱もなく無事終了しました。お忙しい中、準備をしてくださったバザー委員さん、事前準備や当日の運営にご協力いただいたボランティアの皆さん、ありがとうございました。

来年度のバザー開催、委員会の運営方法等については再検討していきます。

(2) さわやかコンサートについて 10月28日（金）

学年学級委員の皆さんに警備のお手伝いをさせていただきました。ご協力ありがとうございました。

(3) 持久走大会を終えて

11月22日（火）に試走、11月29日（火）に持久走大会が行われ今年度も昨年度と同様に学年別に入れ替え制での参観となりました。執行部で走路警備のお手伝いを行いました。皆様のご協力のおかげでスムーズに運営することができました。ありがとうございました。

(4) 各委員会の活動予定について

12月以降の活動予定で変更がある場合は、お配りした用紙に赤で記入し12月18日（金）までに職員室前のPTAポストに、もしくは執行部担当者にメールで提出してください。

(5) 会計からの連絡

年明けより会計の締め作業を行います。該当委員会の方は、支出明細の締め作業をお願いします。

(6) こども110番より

新規登録が1件ありました。引き続き通学路内での新規募集をしております。

(7) パトロール当番表について

3学期のパトロール当番表を12月6日(火)に配付予定です。地区別の注意事項、パトロールのアンケート、地区変更届につきましては、四小ホームページに掲載しています。不足・紛失などの際にご活用ください。児童の安全を見守る大切な活動ですので皆様のご協力をよろしくお願いします。

尚、当番表は個人情報になりますので、くれぐれもお取り扱いにご注意ください。